



新家小だより

7月号 令和2年7月1日 発行

泉南市立新家小学校

TEL 483-2292

FAX 483-2799

暑さに負けず！ 校長 木次 潤一

日ごとに暑さも厳しさを増していき、熱中症を含め、体調の維持・管理に十分注意を払っていかねばならない時期となりました。

2か月遅れでスタートした一学期も、少しずつではありますが軌道に乗ってきました。子どもたちも新しい学年での学習にしっかりと取り組めるようになってきました。また、この新家小学校での生活がスタートした1年生も徐々に学校生活に溶け込み、毎日元気に遊んだり、学習したり、大きな声であいさつをしたりしています。2～6年生も一つ学年が上がり、たくまさが随所にみられます。この1カ月で子どもたちはそれぞれの学年年齢に応じて、成長ができていくように思います。毎日の継続した活動が、一步一步確実に子どもたちの成長に結びついています。これもひとえに、保護者のみなさまや地域の方々のあたたかいご支援によるものと、心より感謝しております。

8月6日の終業式まで、あとひと月余り。5年生は、楽しみにしていた臨海学校もあります。それぞれの学年の子どもたちが、学校での生活や学習を通して、学び続ける姿勢や思いやりの心、努力することの大切さなどを学び、今後のさらなる成長にいかしていければと思います。

今月も、よろしく願いいたします。

《学校トピックス》

【2年生 校区めぐり】

自分たちが生活している新家小学校区ではありますが、まだまだ知らないところもたくさんあったようで、いろいろな発見をして学校に帰ってきました。交通ルールも守って行動できました。



【一人一鉢運動】

1年生はあさがお、2年生は野菜、3年生以上は自分で選んだ花を植えて、毎朝、水やりをするなどして大切に育てています。



【トイレ改修工事】

いよいよ7月から、トイレ改修工事が始まります。工事期間は7月から12月までで、1期工事では1号棟トイレと体育館トイレを、2期工事では2号棟トイレと体育館横の外トイレを改修します。工事期間が長期にわたるため、子どもたちにとって不便な面もあるかとは思いますが、より良い環境づくりのためですので、ご理解ご協力ください。

